

進級おめでとうございます ～ 3 学年職員よりメッセージ ～



写真上、左から
飯塚、野沢、島田

写真下、左から
柳田、宗形、石田



1 1 日間の春休みをお子様はどのように過ごされていたでしょうか？

いよいよ3学年を迎え、最高学年として進路（受験）に向けての学習に取り組むのと同時に、一つ一つが最後の行事になるなど、期待や不安を持って始業式を迎えたお子様が多いと思います。

中学校では1学年で「学級をつくる」、2学年は「学年をつくる」、3学年は「学校をつくる」と言われることがあります。昨年度2学年として応援合戦を含めた体育祭、クラスごと試行錯誤で完成させた合唱コンクール、3年生を送る会発表の学年全員で作上げたライトパフォーマンスなど行事を通して、「学年の絆」を深められました。林間学校は中止となりましたが、部会ごとに準備してきた経験は2か月後の修学旅行に向けて現在、準備に確実に活かされています！

今年度は「学校の顔」となります。学年職員一同、お子様一人一人が1年後最高の卒業式を迎えられるよう、御家庭と御家庭との情報共有や連絡を図り、共にお子様の健やかな成長を全力で支援してまいります！ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

～ 3 学年 学年目標～

T 大切な仲間を **O** 思いやり

M 認め合い **O** お互いに高め合う ～共(とも)～

思いやりの心を持ち、多様性を認め合い、互いに高め合う生徒になってほしい、共に成長してほしいという願いを込めました！！

☆今年度も「本校ホームページ」「すくすくメール」を適宜ご確認ください。

3学年職員紹介



いよいよ3年生のスタートですね！！

2年前の6月入学式がついこの前のように感じていますが、皆さんと卒業式まで深く関われることに喜びを感じています。最後まで共に笑い、共に泣き、共に喜び、共に悩み、共に成長していきたいと思えます！

昨年度はコロナの影響で様々な行事が中止や縮小となってしまいましたが、今年は感染対策をしながら、行事を共に創り上げていきましょう！まずは6月の修学旅行です。ワクワクする気持ちを大切に前向きに取り組んでいきましょう。

3学年主任 3組担任 教科：体育 石田 博信

進級おめでとうございます。

また、皆さんと過ごせることがとても楽しみでワクワクしています。中学校生活も早くも3年目を迎えましたね。最高学年として頼もしい姿を楽しみにしています。今年度も3学年の数学を担当します。一緒に頑張っていきましょう。今年もよろしく願います。

2組担任 教科：数学
宗形 友希

進級おめでとうございます。

義務教育最後の1年間をみんなで支え合っていきながら頑張っていきましょう。最後の卒業式で、みなさんのいい顔が見られることを楽しみにしています。1年間よろしく願います。

1組担任 教科：社会
柳田 康太

今年度からみなさんと一緒に活動することになりました、飯塚さやかです。理科の面白さを共有したいです！進路も担当しますので、みなさんの希望の進路がかなうように全力でサポートします。よろしく願います！

1組副担任 教科：理科
飯塚 さやか

引き続きみなさんの英語を担当する島田銀次です、宜しくお願いします。楽しいことばかりではないと思いますが、皆で協力し、素敵な一年を過ごせたらと思います。そのために何が出来るか。お互いに考え、話し合いながら最後の1年を頑張りましょう。

2組副担任 教科：英語
島田 銀次

今年度もこの学年で一緒に活動できること、とても嬉しく思います。皆さんの明るく頑張る姿が大好きです！1年間一緒に頑張りましょう。よろしく願います。

3組副担任
教科：家庭科、国語
野沢 遥

